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REQUERIMENTO

Encaminho o presente Requerimento, na forma Regimental, após manifestação do Colendo Plenário, para
que seja encaminhado expediente desta Casa de Leis ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal de
Corumbá/MS Sr. Marcelo Aguilar Iunes, assim como ao Ilustrissimo Senhor Secretário Municipal de
Governo, Sr. Cássio Augusto da Costa Marques, ao Ilustrissimo Senhor Secretário Municipal de
Infraestrutura e Serviços Públicos, Sr. Ricardo Campos Ametlla, ao Ilustríssimo Senhor Secretário
Municipal de Desenvolvimento Econômico e Sustentável, Sr. Luciano Aguilar Rodrigues Leite
solicitando que, sejam realizados estudos acerca da possibilidade da revisão do Plano Diretor do
Município de Corumbá/MS, com a finalidade de se implementar em nosso município o zoneamento para
criação de um parque industrial visando receber industrias de grande porte, pois, como é sabido, alguns
segmentos industriais estão demonstrando interesse em nossa cidade, como por exemplo: a indústria da
ureia, a industria energética (através da instalação de uzinas termoelétricas), a industria (distribuição) do
gás natural, dentro outras que sabemos que há potencial em nossa cidade para recebê-las, justificando
assim a criação de um parque industrial para esta finalidade.

 

  
SALA DAS SESSÕES, 25 de Junho de 2019

  

Chicão Vianna
Vereador(a) - PSB
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